



Einwohnerratssitzung 6. März 2025

Fraktionsbericht SP/WettiGrüen

Es werde Licht !

Das Gehaltsreglement für den Gemeinderat hat nach Aussprache mit allen Parteien eine Aktualisierung erhalten und wird dieses Mal hoffentlich nicht nur von unserer Fraktion genehmigt.

Der neue Energieplan erfüllt die Forderungen von Einwohner/innen und verschiedenen politischen Parteien und der Zeit. Der Plan ist schlüssig und wird von der Fraktion wohlwollend zur Kenntnis genommen. Für die Umsetzung der für die Energiewende nötigen Massnahmen muss der Gemeinderat bei jedem künftigen Bauprojekt konsequent einstehen. Entsprechend sollte der künftige Gemeinderat zusammengesetzt sein...

Das vorliegende Kreditbegehrten soll den Leuchtmittlersatz in vielen Liegenschaften sicherstellen. Dies ist dringend nötig: aus Gründen der Energieeffizienz und -kosten und weil Ersatz nicht mehr erhältlich ist und bereits eine Lampe nach der anderen ausfällt.

Die Fraktion SP/WettiGrüen sieht den Handlungsbedarf, unterstützt den Kreditantrag des Gemeinderats und lehnt Kürzungen ab, da sie keine Einsparungen, sondern blass Verlagerung bedeuten. Die Fraktion vertraut dem Gemeinderat und der Verwaltung, dass sie diesen vorbildlichen Wurf gewissenhaft und zur richtigen Zeit umsetzen. So wie auch die beiden abgerechneten Bauprojekte (Sanierung Holzbrücke und Umbau TTG-Räume im Schulhaus Zehntenhof) vorbildlich und kostenbewusst umgesetzt wurden. Die letzten zwei Legislaturen zeigen, dass Kredite im Schnitt 9% unterschritten wurden, entsprechend kann davon ausgegangen werden, dass genehmigte Kredite auch künftig eingehalten werden.

Die Fraktion freut sich, dass der Gemeinderat bereit ist, das parteiübergreifend eingereichte Anliegen der Abschaffung von privatem Feuerwerk entgegenzunehmen. Die Initiantin Annick Grand (SP) möchte mit dem Vorstoss dem Anliegen eines wachsenden Teils der Bevölkerung Gehör verschaffen.

Im Übrigen geht der Gemeinderat auf eine Reihe Vorstösse ein, welche die Gemeindeordnung betreffen (unter anderem auch aus den Reihen von SP/WettiGrüen). Zuerst werden die Änderungen dem Einwohnerrat und anschliessend im Herbst der Bevölkerung zur Genehmigung vorgelegt.